
 

 

Beschluss: 
 
Auf Nachfrage teilt Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras mit, dass mit der Verordnung ein mit 
dem Verband abgestimmter Kompromiss geschaffen wurde. Die Erhöhung wird von Einzel-
fahrerunternehmen und von Unternehmen mit mehreren Fahrzeugen durchaus unterschied-
lich bewertet, was auch auf unterschiedliche Auswirkungen des Mindestlohnes zurückzufüh-
ren ist. 
 
Auf Nachfrage von Ratsherrn Döring wird bestätigt, dass die Zahl der Lizenzen in Neumüns-
ter noch geringfügig über dem Bedarf liegt. Diese Zahl habe sich allerdings bereits verrin-
gert. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


